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Opfikon, 23. März20LS

Kleine Anfrage - "Nutzung der lT in der Stadtverwaltung Opfikon"

Die Unterzeichnenden reichen gemäss Art. 36 der GO Gemeinderat folgende kleine Anfrage zur

fristgerechten Beantwortung ein.

Begründung

ln den letzten Tagen wurde in den Medien publik, dass in einer grossen Schweizer Stadt
Verwaltungsmitarbeiter während ihrer Arbeitszeit die lnformationsmedien massiv missbräuchlich
nutzten. Den Medien konnte entnommen werden, dass bis zu 60% unproduktives Datenvolumen
vorhanden ist und nur jeder zweite Klick wirklich geschäftlichen Nutzen aufweise. Weiter konnte auch
gelesen werden, dass dennoch viele Verwaltungen das private Surfen im lnternet tolerieren. Es versteht
sich von selber, dass Umstände, welche eine unproduktive und missbräuchliche Nutzung unterstützen,
in keiner Art und Weise akzeptiert werden können.

Deshalb stelle ich folgende Fragen an den Stadtrat

L. Besteht für Angestellte der Stadtverwaltung die Möglichkeit, die von dem Arbeitgeber zur
Erledigung der Arbeit zur Verfügung gestellte lT für private Zwecke zu nutzen?

2. Wie und in welcher Form, ist der Umgang mit der lnformationstechnologie für Angestellte der
Stadtverwaltung Opfikon geregelt?

3. Dürfen Angestellte der Stadtverwaltung ihre privaten Smartphones während der Arbeitszeit
benutzen? Wenn ja, wie sind die Einschränkungen geregelt und wie werden diese kontrolliert?

4. Was sind die Mittel, um ein allfälliges Fehlverhalten diesbezüglich zu erkennen?
5. Gab es diesbezüglich in der Vergangenheit Fehlverhalten, welche zu Entlassungen oder

Verwarnungen geführt haben?
6. Wie oft wurden per Stichtag 77.3.15 folgende Websites über das Netzwerk der Stadt Opfikon

aufgerufen:
Blick.ch, Facebook.com, 20min.ch, Youtube.com, Ricardo.ch, Ebay.ch, Autoscout.ch,
Homegate.ch, google.ch, bluewin.ch, gmx.com? Wenn möglich bitte Abteilungsweise aufführen

Für die fristgerechte sowie detaillierte Beantwortung der Fragen danke ich dem Stadtrat. I
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